
THEROTARYCLUBOFNAGOYA-CHIKUSA

高童屋千種回一曇リークラブ

湧認 19醗隼圖扁劉圓

例憲ヨ 災雇圓 12':30

例憲場 薑置屋蒙震赤テル
菫霧目雁陶闘矧110感慨祁職1劉

簔屋 伊藤腱糞

斡雪 E誰訓1 害
蠅噌fX割雛霧藷福舞浩這

W限限KI｣V

潅奄産

室之
題字伊藤昌石

ローダ'ノーは世界をつなぐﾞNo. 23
ROTARYCONNECTSTHEWORLD

RI会長

2m9～2020年度ﾏｰｸ.ﾀﾆｪﾙ.ﾏﾛｰﾆｰ

｜伊藤会長挨拶 ’今日の例会

第1758回2020年（令和2年) 1月28B(火）

節分例会
城山八幡宮18:OO

先回の例会

第1757回2020年（令和2年)1月21B(火) I5

友愛の日

皆さんこんにちは。

今日は「変体かな」の話をしたいと

思います。

日本の文字の使われ方で､平安時代

に入ると､かな使用の文化が急激に

広がり、 「漢字(楮・行・草・豪。

隷)」と「かな」を混ぜあわせて文字が書かれるように

なりました。 「かな」と言っても、 「平がな」 「変体か

な」 「万葉かな」 「片かな」が有り、平安時代から昭和

23年まで日常的に使われ続けたのですが、昭和23年か

ら、当時の文部省が国語教育で漢字は｢偕雪｣かなは｢平

がな」 「片かな」だけを学習させるようになり、 「変体

かな」 「万葉かな」については教えなくなり、使わなく

なってしまったのです。

それから70余年の現在では「変体かな」 「万葉かな」

を知らない日本人ばかりになっています。

先週に引続き、老舗の言板文字の中に「変体かな」が残

っていますので、簡単に解説いたします。

〈草書や変体かなの姿は、活字では表現できませんので、

ウイークリーには提示出来ません〉

このように、 「変体かな」は今でも生活の中に少しです

が残っています。

●奉仕の理想

◆四つのテスト

●出席報告

正会員35(33)名出席26名

出席率78．79％

|お誕生日おめでとうございます’
☆2月会員誕生日お祝い

松岡多加倫君(2/6） 小林英毅君(2/14）

堀江宏輝君(2/16）

☆2月ご夫人誕生日お祝い

福井浩道夫人(2/8） 長谷川亨夫人(2/11）

小山雅弘夫人(2/13） 小林英毅夫人(2/25）

☆2月結婚記念日お祝い

大橋幹夫君(2/11） 堀江宏輝君(2/12）

福井浩道君(2/23） 松岡多加倫君(2/26）

鱗
◇□－タリー情報委員会より <池森委員長〉

第3回「□一タリーの何で？」

四つのテストについて

1．真実かどうか

2．みんなに公平か

3．好意と友情を深めるか

4．みんなのためになるかどうか

1.および3．については分かりやす

いと思いますが、

2．みんなに公平かの“みんな”2．みんなに公平かの“みんな”というのは、どうい

う意味なのでしょうか。これは全ての人everybodyで

はなく、allconcernedという英語、関係者に閏して

公平かどうかという意味です。日本語訳ですと“みんな

に”ということになってしまい、皆に公平なんてあるわ

けないと思ってしまいますが、これは、会員、会の行事

で関係している人たちに対して公平かどうか、という意

味になります。

｜ 長谷川幹事報告

1）本日配布ご案内：2月の例会内容のお知らせ

2)本日例会終了後､理事役員会を開催いたしますので、

理事役員の皆様は、4F「楓の間」にお集まり下さい

3）次週28日は城山八幡宮さんでの節分例会です。

昨年と時間が変更、 18時より祈祷、追徴式です。

I 会長テーマ『令瀬'･謁鹸麺瀬』 鵜溌睦踊惣翻贈慈雌翻して箔りま希‘



3､2月5日～日本橋三越美術画廊、3月25日～名古屋栄

三越美術画廊にて、 「山本眞輔展」ということで私の作

品約|40点を展観致します。

職業奉仕は、私はボランティア、報酬は無し、と思っ

ております。阪神淡路大震災の時に駆けつけて何をした

かというと、お笑いの方がお笑いをするのと同じように、

美術作品を通して皆様をお慰めする、そういう活動をし

て参りました。これからもそれを続けていくつもりです。

昨日は東京上野RCでお話をさせて頂きました。
今年81歳ですが、先日免許更新でゴールド頂いて参り

ました。まだしばらくは頑張りたいと思いますのでどう

ぞよろしくお願いいたします。

4．みんなのためになるかどうか

これも同じ、allconCernedという“みんな”です。

全ての人という意味ではないということです。

職業奉仕3分間スピーチ

宮尾紘司君☆会員

I
公認会計士について

上場企業は投資家に経営内容を伝え

る為、有価証券報告書によって財務

情報を公開します。この時経営者は

正しい情報を説明する責任を負って

います。自ら作成した情報の正しさ

二はできません。そこで企業は独立し

｛

一

一 毒

‐鈩

1月21B'第7回理事役員会

【審議報告事項】

1．オオオニバスプロジェクトについて

パラグアイオニバス種子提供の御礼としてミズーリ植物園

清和園への寄付を提案／種子の代金という形でなく､清

和園への寄付ということで1000ドル(110,000円程）

寄付の時期については要検討｡財源については次回の理

事会継続審議とする｡1000ドルの寄付については承認

2．親睦年末家族会収支報告

3．上半期決算報告

4．次年度委員会組織報告2月4日会員へ案内

5．社会奉仕事業東山植物園ペイントプロジェクト

実施日としてはGW以後の土日を予定

を自ら証明することはできません。そこで企業は独立し

た第三者に証明を依頼します｡その独立した第三者が公

認会計士です。

公認会計士が企業の財務情報を検討し､その正しさを保

証する事によって投資家は安心して投資活動を行うこ

とができます。

上場企業の他､学校法人､独立行政法人､社会福祉法人、

医療法人等、法令で監査が義務付けられています。

白日証明は証明に非ず、

会計あるところに監査有り。が原則です。

監査の蟇本は、資産の実在性、負債の網羅性のチェック

です｡資産が本当にその通りあるか？負債は全て計上さ
れているか？

山本眞輔君☆会員
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私の仕事について3点お話致します。

1、今月29日から愛知県美術館で名

古屋日展が始まります。審査委員長

をさせて頂きました。よろしくお願

いいたします。

2， 1月19日からNHKで大河ドラマ

;まりました。明智光秀が取り上げら

との明智光秀の三女の玉子、後の細川

銭 松岡多加倫／昨日は季楽会が開かれました。米山

奨学生のエリン君が､以前アルバイトをしていたと

いう、タコ・フグ料亭の「I冑快荘」でおいしいお料

理とお酒をいただきました。ご参加いただきました

皆様､ありがとうございました｡次回は3月3日、

あんこう鍋の「得仙」です。是非ご予定ください1

会員誕生日・結婚記念日お祝い

宮尾紘司／3分間我慢してください！

山本眞輔／私の職業奉仕ということで本日3分間

スピーチをいたします。

渡邊源市／松岡さん、季楽会とりまとめ、どうも

ありがとうございました。

小林英毅 会員誕生日。ご夫人誕生日お祝い

福井浩道 ご夫人誕生日・結婚記念日お祝い

長谷川亨 ご夫人誕生日お祝い

大橋幹夫 結婚記念日お祝い

足立一郎 萩原喜代子 池森由幸

伊藤健文 ・加藤重雄 河合隆史

三好 親 大口弘和 太田和孝
大谷 恩 笹野義春 志水ひろみ

鈴木聖三 谷口 優 舎人経昭

碓氷美佳 吉田 玄

25件|合計96,500円｜
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虚■’
「騏麟がくる」が始まりました。明智光秀が取り上げら

れておりますが、その明智光秀の三女の玉子、後の細川

ガラシャ夫人です。皆さんご存じの、総理をされた細川

護煕氏がガラシャから18代目にあたります。

この細川ガラシャ夫人の記念像

を制作しました。

「みやづ｣12月号に掲載されてお

ります。亡くなる1年前の30歳、

クリスチャンになられる前の像

を作らせていただきました。

玉子（ガラシャ夫人）像 ＝ウ

丹後宮津教会前芝牛広場

大きさは写真でご覧頂けますよ

うに4m60の高さがございます。

⑬

ですから、私のアトリエの中のエレベーターを使って制

作いたしました。京都丹後の宮津に行かれましたら、観
光ルートにも入っておりますので、どうぞご覧ください。

2020年(令和2年) 2月4日（火)12:30 名古屋東急ホテル3階錦の間
「まさに今、キャリア第3章形成中」 フリーアナウンサー丹野みどり様

次回例会
卓話

ニコポ可ケズ


